

**14 Sports**

**Football/Espagne/Coupe du Roi - 1/2 finale retour  
Implacable record ou improbable exploit ?**

AFP  
Madrid/Espagne

SANS suspense, le FC Barcelone devrait se qualifier pour la finale de la Coupe du Roi, aujourd'hui (20h00 GMT), à Valence, après une demi-finale aller spectaculaire (7-0), et le seul enjeu pour le club catalan, sauf improbable exploit valencien, est d'améliorer son record d'invincibilité. Le week-end dernier, les hommes de Luis Enrique ont enchaîné contre Levante en Liga (2-0) un 28e match sans défaite toutes compétitions

confondues, égalant la meilleure série de l'histoire du club, établie en 2010-2011 par l'équipe de Pep Guardiola. Aujourd'hui, au stade Mestalla, les Catalans peuvent se permettre de perdre 6-0 et être tout de même qualifiés pour défendre leur titre en finale de la Coupe. En conséquence, Luis Enrique devrait faire tourner son effectif en vue des échéances à venir et notamment du huitième de finale aller de Ligue des champions sur la pelouse d'Arsenal le 23 février. Mais vu la forme actuelle du Barça, vaincu depuis plus de quatre mois, un



Photo : D.R.

Lionel Messi et le FC Barcelone se déplacent à Valence avec quasiment en poche le billet de la finale.

match nul ou une victoire permettraient d'entretenir cette bonne dynamique avant d'aborder la partie décisive de la saison. Et le record symbo-

lique de Guardiola tomberait définitivement entre les mains de l'équipe actuelle. Côté valencien, la crise est là: l'entraîneur anglais Gary Neville a enchaîné, dimanche, face au Betis Séville son neuvième match sans victoire en Liga et la Coupe n'est même plus là pour maquiller le bilan très passable du technicien. Un sursaut à domicile face au Barça, même symbolique, donnerait un peu d'oxygène à Neville, qui risque néanmoins de recevoir un accueil glacial de l'exigeant stade Mestalla mercredi soir. Dans l'autre demi-finale

prévue jeudi (19h30 GMT), il n'y a pas davantage de frisson. Le Celta Vigo, balayé sur le score de 4-0 à l'aller par le Séville FC, doit espérer un miracle pour atteindre sa première finale de Coupe du Roi depuis 2001. Et les Sévillans, sacrés en 2010, semblent bien partis pour retrouver le Barça en finale le 21 mai.

**Programme (en heures GMT)**

Mercredi:(20h00) Valence - FC Barcelone (aller: 0-7)  
Jeudi: (19h30) Celta Vigo - Séville FC (aller: 0-4)

**Coupe d'Allemagne**

**"Peut-être un peu tôt" pour Ribéry, juge Guardiola**

AFP  
Berlin/Allemagne

RAVI du retour de Franck Ribéry à l'entraînement du Bayern Munich, Pep Guardiola a jugé, hier, qu'il était "peut-être un peu tôt" pour voir le Français jouer dès le lendemain à Bochum (D2)

en quarts de finale de la Coupe d'Allemagne. Interrogé sur une éventuelle apparition de Ribéry à Bochum, le Catalan a répondu: "C'est une bonne nouvelle que Franck ait pu s'entraîner à nouveau avec l'équipe (lundi) mais c'est peut-être un peu tôt". Guardiola veut probablement éviter de revivre l'ex-

périence de début décembre, lorsque le Français s'était blessé rapidement à une cuisse peu après son retour en jeu après neuf mois d'absence pour une cheville récalcitrante. Le cas Ribéry avait alors fait l'objet de quelques critiques de la part de la presse allemande. Le "peut-être" laisse toute-

fois penser qu'une brève apparition n'est pas impossible à Bochum, tout en sachant que le Bayern joue dimanche à Augsburg, pour la 21e journée de championnat. Le retour de Ribéry à l'entraînement collectif avait été salué par son coéquipier néerlandais Arjen Robben: "On a besoin de

lui. On a devant nous des mois difficiles mais passionnants". "Je suis persuadé de pouvoir encore être l'ancien Ribéry", a réaffirmé l'ex-Bleu âgé de 32 ans à l'hebdomadaire Sport Bild, soulignant: "Nous jouons tout dans cette phase retour et je veux en être". Le N° 7 français avait fait

son retour, le 5 décembre dernier, lors de la défaite à Mönchengladbach (3-1), signant l'unique but bavarois durant le dernier quart d'heure. Titularisé quatre jours plus tard en C1 à Zagreb, l'ex-Marseillais était resté aux vestiaires à la pause, touché à l'arrière de la cuisse droite.

**Présidence Fifa**

**Les clubs européens souhaitent "bonne chance" à Infantino**

AFP  
Paris/France

L'ASSOCIATION des clubs européens (ECA) a témoigné sa "sympathie" et a souhaité "bonne chance"

au secrétaire général de l'UEFA, Gianni Infantino, pour l'élection à la présidence de la Fifa le 26 février, à l'issue de son assemblée générale hier. "Nous connaissons Gianni (Infantino) depuis de nombreuses années, il a toujours contribué au

développement des relations entre les clubs et les associations sous la houlette de l'UEFA", a expliqué le vice-président de l'ECA, Umberto Gandini, lors d'une conférence de presse à l'issue de la 16e assemblée générale de l'instance européenne.

"Comme vous le savez, nous ne votons pas, je ne sais pas ce qu'il en sera dans le futur, mais en l'occurrence, nous ne pouvons pas soutenir quelqu'un", a ajouté le directeur de l'AC Milan. Avant de préciser que l'ECA "regarde sa candidature avec sympathie,

et lui souhaite tout le meilleur dans cette élection". M. Infantino, qui avait annoncé sa candidature à la tête du football mondial après la suspension temporaire de Michel Platini, président de l'UEFA, affronte quatre autres candidats: le président de la

Confédération asiatique, le Cheick Salman Bin Ebrahim Al Khalifa, l'homme d'affaires sud-africain Tokyo Sexwale, le prince jordanien Ali, ancien vice-président de la Fifa, et le Français Jérôme Champagne, ancien secrétaire général adjoint de la Fifa.

**Basket-ball/NBA**

**Le King de Cleveland trop fort pour les Kings de Sacramento**

AFP  
Los Angeles/Etats-Unis

Le King de Cleveland a terrassé les Kings de Sacramento: LeBron James a réussi, lundi, le 40e triple-double de sa carrière, le premier cette saison, pour permettre aux Cavaliers de s'imposer à domicile 120-100. "King" James a ainsi réussi 21 points, 10 rebonds et 10 passes lors de cette rencontre où son coéquipier Kyrie Irving n'a pas été en reste avec 32 points et 12 passes. "Je pense qu'on commence à jouer notre rôle à chaque partie, ces derniers matchs ça s'est vraiment bien passé", a commenté Irving qui

continue de monter en puissance après avoir manqué les deux premiers mois du championnat en raison d'une blessure à un genou datant du premier match de la finale de la saison dernière. Cleveland conforte ainsi sa 1re place dans la conférence Est (37 victoires - 14 défaites) alors que Sacramento a concédé une 4e défaite d'affilée et ainsi perdu 8 de ses neuf derniers duels. Les Kings (21v-31d), dont l'entraîneur George Karl est sur la sellette, sont désormais 10es de la conférence Ouest toujours ultra dominée par Golden State qui ne jouait pas lundi. La journée a été marquée par trois victoires en prolongation: Or-



Photo : D.R.

LeBron James auteur d'une rencontre époustouflante.

lando à Atlanta (117-110), Portland à Memphis (112-106) et les LA Clippers à Philadelphie (98-92).

- Crabbe à 1/10e de seconde - C'est Damian Lillard qui a fait la différence pour Portland avec 33 points

personnels dont deux lancers-francs en prolongation. Pour arriver à cette prolongation, il a fallu qu'Allen Crabbe réussisse un panier à un dixième de seconde de la fin du temps réglementaire pour ramener Portland à hauteur de Memphis. A Atlanta, les Hawks semblaient maîtriser la rencontre en comptant jusqu'à 20 points d'avance sur Orlando, mais le Magic qui a remonté 11 points dans le dernier quart-temps pour décrocher la prolongation s'est finalement imposé grâce notamment à Nikola Vucetic (28 pts, 12 rbd). Plus étonnant, les Clippers, 4es de la conférence Ouest (35v-17d), ont dû batailler pour ar-

racher la victoire face aux 76ers bons derniers de la conférence Est (8v-44d). La franchise californienne a accusé jusqu'à 19 points de retard avant la mi-temps et était encore à 8 longueurs à 6 minutes de la fin du temps réglementaire. Mais au final, Jamal Crawford (23 pts), J.J. Redick (23 pts), Chris Paul (19 pts, 7 passes, 6 rbd) et DeAndre Jordan (12 pts dont 4 en prolongation) ont permis aux Clippers de s'imposer. A Brooklyn, c'est également un panier primé sur la sirène, de Joe Johnson, qui a donné la victoire aux Nets face aux Denver Nuggets (105-104).